

とよなかしがいこくじんしみんかいぎ 豊中市外国人市民会議 にゅーすれたりー ニュースレター No.20

へんしゅう はっこう とよなかしがいこくじんしみんかいぎじむきょく
編集・発行: 豊中市外国人市民会議事務局

だい き がいこくじんしみんかいぎ はじ ◇ 第11期外国人市民会議が始まりました。◇

ねん がつ だい き がいこくじんしみんかいぎ はじ
2025年7月から、第11期外国人市民会議が始まりました。

いいん にほん たいさいねんすう す りゆう
委員のみなさんは、日本での滞在年数や住んでいる理由、
こくせき さまざま とよなか く けいけん もと
国籍も様々ですが、これまで豊中で暮らした経験に基づく
あい で あ だ あ とよなか す がいこくじん せいかつこうじょう
アイデアを出し合って、豊中に住む外国人の生活向上に
すこ ねんかん はな あ すす
少しでも役立つよう、2年間にわたり話し合いを進めて
よてい がいこくじん す かんが
いただく予定です。「外国人にとって住みよいまちは、
にほんじん す かんが
日本人にとっても住みよいまち」という考え方のもと、
だれもがより住みやすい豊中になるように、
にん ちから い おも
9人の力を活かしていきたいと思います。



だい き いいん じ こ しょくかい ◇ 第11期委員 自己紹介 ◇

さちょう きむ ちゆる ほ かんこく 座長：金 茲鎧（韓国）

皆さん、こんにちは。豊中市外国人市民会議の11期座長を務めます、金 茲鎧と申します。韓国人で、日本に来て23年目となり、4人家族の父として豊中市で暮らしています。現在、IT企業でSEとして勤務する会社員です。日本での最初の町がこの豊中市で、大阪へのアクセスが抜群で、阪急電車とモノレールと伊丹空港があり交通の便が良い、国際交流にも力を入れていて、質の高い教育文化が整った住みやすいまちだと思います。

最近は、地域活動に積極的に参加しており、とよなか地域創生塾8期では生成AIについて広め、地域の方々と韓国料理を作るイベントなどもやっていました。今後は、豊中に住む外国人市民の皆さんにより快適に生活できるよう、役立つ活動に全力で取り組みます。どうぞよろしくお願ひいたします。

しょくむだいり あふじゅしえんこわ 職務代理：AVDIUSHENKOVA いりーな ろしあ IRINA (ロシア)

わたし なまえ いりーな
私の名前はイリーナです。これまで合計6年間、豊中市に暮らしています。夫と息子と一緒に
ほんき
日本へ来ました。

はじとよなか おとす
初めて豊中を訪れたのは2016年、通っていた大学のキャンパスがここにあったからです。そのと
きから、豊中の雰囲気や居心地の良さに魅了されました。

おなとし
同じ年にとよなか国際交流センターの方々と出会い、ボランティアとして市内の小学校を訪れる
ようになりました。その後は、ロシア語を母語とする子どもたちの通訳としても活動しました。

これまで国際交流センターの職員の皆さん、市役所、そして地域の方々から多くの支援と温かい
ご協力をいただきました。

これからは、私が大好きなこの街に、少しでもお役に立てるよう努めていきたいと思っています。

おずとうるく おるはん とるこ OZTURK ORHAN (トルコ)

わたし とるこ しゅっしん おるはん
私はトルコ出身のオルハンです。よろしくお願ひします。25年前に研究員として日本に
ねが
きました。現在、会社員をしています。家族は妻と娘が3人います。

きょうど ちはす
京都、千葉にも住んだことがあります。豊中は住みやすく、外国人に優しい街だと感じてい
ます。

いま けいけん い
今までの経験を活かし、豊中市が皆さんにとってより素晴らしい街になりますよう微力なが
おも
ら貢献させていただきたいと思ひます。
ねが
どうぞよろしくお願ひいたします。

りすあん なでいあ まれーし RIDZUAN NADIA (マレーシア)

こんにちは。マレーシアから来ましたナディアと申します。

とよなか す
豊中に住んで1年になり、二人の子どもがいます。

このたび外国人市民会議に参加できて大変うれしく思っています。

みんな いっしょ
皆さんと一緒に、豊中をより良いまちにしていきたいです。

ねが
どうぞよろしくお願ひいたします。

たばろさん ねばーる THAPA ROSHAN (ネパール)

わたし なまえ ろさん たば
私の名前はロサンタバです。ネパールから来日し、豊中に住んで10年になります。

とよなか がいにくじん わたし す
豊中は外国人の私にとって住みやすく、便利な所です。飲食店を経営している上で、地域
きょうせい たいへんじゅうよう
との共生は大変重要だと感じています。地域との共生について、この会議で皆さんと
いっしょ かんが
一緒に考えていきたいと思ひます。

魏 群 (中国)

四年半前に、中国から日本へ来ました。あの時、日本語の仮名さえ分からず、とても不安でした。様々な手続きの際に丁寧に教えていただきました。外国人が安心して暮らせるように、多くの工夫や支援があることに気づき、本当にありがとうございます。これまで多くの方々に助けていただいた一人として、今度は私も微力ながら他の方々のお役に立ちたいと思います。そして皆さんと共に、この素晴らしい町を守っていきたいです。どうぞよろしくお願ひいたします

沈 敏茜 (中国)

私は中国の蘇州市出身の沈敏茜と申します。3年前に家族四人と一緒に日本に来ました。とよなか国際交流センターの日本語教室に通い、日本語を話せるようになって、反対もたくさん出来ました。私には小学校3年生の娘と小学校6年生の息子がいます。さまざまな支援やサポートを受けて、子供達が楽しく学校生活に馴染むことができ、外国人の母親としてとても安心しており、こころより感謝しております。豊中市は住みやすく、環境もとても快適な町です。より多くの外国の方々に豊中市の魅力を知っていただきたいと思います。

曾 啓明 (台湾)

私は台湾の板橋出身で、現在は豊中に住んでいます。時間があるときは映画やドラマを観たりして過ごすのが好きです。また近くのカフェや小さなお店を探したりするのが樂しみです。日本語はまだ勉強中ですが、翻訳ツールを使いながら、少しづつ理解できるようになってきました。日本での生活が順調に楽しく過ごせているのは地域の方々が親切で、困ったときに助けていただいたことも大きく関係していると思います。これからは自分のペースで地域の活動にも関わっていけたらと思っています。これからも、日本での生活を大切にしながら、地域の一員として少しづつできることを増やしていきたいです。

ちょう こうばい ちゅうごく 張 紅梅 (中国)

ちょうこうばい もう たい きがいこくじんしみんかいぎいいん えら ほんどう うれ こんかい て ま
張 紅梅と申します。第11期外国人市民会議委員に選ばれて本当に嬉しいです。今回のテーマ
にほんご こじんてき げんご な どりょくしだい なに とよなかし す がいこくじん
はやさしい日本語です。個人的には言語は慣れと努力次第。何よりも豊中市に住む外国人で
わたし しんせつ かんしや き も とよなかし す
ある私たちにこれだけ親切にしてくれて感謝の気持ちでいっぱいです。豊中市に住んでもう
ねん こそだ しえん しょくきょうようせいこうざ ころ な か きゅうふきん し さまざま てあつ
15年になりますが、子育て支援、職業養成講座、コロナ禍の給付金など市からの様々な手厚
えんじょ かげ あんしんかん も す みなさま やさ おも みなら こんご
い援助のお陰で安心感を持って過ごしてきました。皆様の優しさと思いやりを見倣って今後
じぶん おな まわ ひとた せつ おも
自分も同じように周りの人達に接していくたいと思います。

◇ 第10期外国人市民会議の報告書をまとめました ◇

ねん がつ から す た ー と たい きがいこくじんしみんかいぎ ほうこくしょ
2023年7月からスタートした、「第10期外国人市民会議」が、約2年をかけて5回の会議を行い、
しゅうりょう 終了しました。

かいぎ なか いいん みな こそだ こくさいりかい ふか て ま
この会議の中で、委員の皆さんのが「子育てしやすいまちづくりと国際理解を深めるために」をテーマ
はな あ じむきょく ほうこくしょ ねん がつ にち いいん みな おさない
に話し合い、事務局が報告書としてまとめました。そして、2025年2月5日に、委員の皆さんのが長内
しげきとよなかしちょう かいぎ ないよう せつめい きかい も
繁樹豊中市長へ会議の内容を説明する機会を持ちました。

かいこくじんしみんかいぎ で いけん かのう しさく はんえい かんが
この外国人市民会議で出た意見について、可能なものから施策に反映していきたいと考えています。

◇ 第10期委員 感想 (抜粋) ◇

かいぎ さんか だい きいいん みな かんそう ばっすい
【会議に参加した第10期委員の皆さんからの感想です。】

こくさいりょうりかい ちゃかい ちゅうごく ちゃ の はなし こうりゅう
国際料理会やお茶会をしてはどうか。中国のお茶を飲みながら話をしたらいい交流ができると
おも なに いっしょ た の はな いちばんこうりゅう おも
思う。何かと一緒に食べながら飲みながら話すことが一番交流しやすいと思う。

こ ちい ころ ぶらざ かい ふれいる 一 む し きんじょ にほんじん
子どもがまだ小さい頃は、すぐやかプラザの2階にプレイルームがあるのを知らず、近所の日本人の
ははおや さそ はじ し とうじ にほんご はな げんご かべ かん きがる がいこくじん
母親に誘われて初めて知った。当時は日本語がうまく話せず、言語の壁を感じた。気軽に外国人が
しせつ い つき かいがいこくじん ははおや こ あつ いばしょ つく
施設に行けるように、月に1回外国人の母親と子どもが集まれる居場所を作ってはどうか。

にほん しゅっさんけいけん がいこくじん ほご こそだ けいけん じょげん きかい つく
日本で出産経験のある外国人が母語で子育て経験の助言をする機会を作る。

◇ 外国人市民会議の情報について ◇

【外国人市民会議の情報は、豊中市のホームページで見ることができます。】

○外国人市民会議の報告書、多言語の概要版はこちら

https://www.city.toyonaka.osaka.jp/jinken_gakushu/kokusai/gaikoku/index.html



◇ 外国人のための相談窓口 ◇

【豊中市には、外国人市民のための外国語で話せる窓口があります。】

【外国人向け市政案内・相談窓口】<豊中市役所第一庁舎5階>

時間：平日10:00～17:00

言語：[英語] 月・火・木・金曜日 [中国語] 水曜日

連絡先：06-6858-2730

※他の言語で話したい人は、1週間前までに電話してください。

【とよなか国際交流センターの多言語相談サービス】<阪急豊中駅前「エトレ豊中」6階>

時間：月・火・木・金・土曜日 11:00～16:00

言語：英語、中国語、韓国・朝鮮語、フィリピン語、タイ語、インドネシア語、スペイン語、
ポルトガル語、ベトナム語、ネパール語

連絡先：06-6843-4343

とよなかしがいこくじんしみんかいぎじむきょく
《豊中市外国人市民会議事務局》

〒560-8501 豊中市中桜塚3-1-1

とよなかしどうぶく じんけんせいさくか たぶんかきょうせいがかり
豊中市 市民協働部 人権政策課 多文化共生係

電話：06-6858-2654 FAX：06-6846-6003

メール：jokusai@city.toyonaka.osaka.jp

ホームページ：https://www.city.toyonaka.osaka.jp/jinken_gakushu/kokusai/gaikoku/index.html

